
суббота 10 июля 2010 года
http://magmetall.ru события и ком  ментарии

 В России может появиться новая памятная дата – День окончания Второй мировой войны
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Стыдно за то хамство,  
что творится на дорогах.  
Я бы ввел ответственность  
именно за наглость!

Столько россиян,  
по данным ВЦИОМа, считают,  
что зарплата учителя  
должна зависеть  
от успеваемости учеников АЛЕКСАНДР ГУРОВ, депутат Госдумы РФ 

34
процента

Большие дела в одиночку не сдвинешь

Море волнуется – раз, 
море волнуется – два

ВАДИМ ЧУПРИН, глава Ленинского района Магнитогорска:
− Вступил в «Единую Россию», потому что силу и влияние политических объединений нельзя сбрасывать 

со счетов. Еще один посыл, который нельзя не учитывать: наша партия взаимодействует с абсолютно раз-
ными по стилю и направлению общественными организациями.

Мне, как главе района, программы, реализуемые «Единой Россией», − большое подспорье в работе. 
Заасфальтировать улицу, установить детскую площадку – все это при поддержке коллег удается намного 
быстрее. Несомненно, без участия партии в городе было бы намного меньше социальных объектов.

Лично мне практическая партийная работа интересна, приятно встречаться на собраниях со многими 
коллегами не в качестве главы. Неформальное общение вне кабинета – еще одна возможность держать 
руку на пульсе событий, узнать, что хорошо сделано, а где есть недостатки. 

Вообще, на уровне городов политические лозунги и цвет знамен отходят на задний план. Что для обыч-
ного жителя главное? Чтоб была работа и зарплата, чтоб хорошо лечили и учили, а в городе было уютно и 
комфортно жить. Есть реальные дела – не надо ломать голову, за кого голосовать.

ЛЕОНИД ЯКУБОВИЧ, телеведущий, член партии «Единая Россия» с 2004 года:
− Так исторически сложилось, что вступил. Я был членом координационного совета на первом собрании 

этой организации. Иметь гражданскую позицию – потребность для творческого человека. Если этим не будут 
заниматься творческие люди, все остальное превращается в бессмысленную оргработу.

Конечно, люди бывают разные, вне зависимости от профессии, а также от пола. Есть лидеры, а есть 
ведомые. Заниматься подобными делами − значит вести за собой кого-то, даже если просто агитируешь, 
превращаешься в ведущего. Ведущий, по крайности, должен знать курс, а ведомый должен следовать за 
ведущим. Как летчик говорю: я − ведомый. Для меня главное − держаться за хвост ведущего.

Сейчас скажу одно слово, которое из нашего лексикона исчезло. И я бы за этим словом пошел, но, честно 
сказать, оно далеко, как мечта, и следовать за ним трудно. Это слово − совесть. Это, пожалуй, единственный 
ведущий. И в 1990-е годы, как, наверное, и в 1917 году, другие люди, страшно верил, что из-за этого все и 
происходит. Теперь такой 100-процентной уверенности у меня нет.

Но всякое новое дело − надежда на что-то новое. О церкви нельзя судить по привратникам − тоже ведь верно. Так и с «Единой 
Россией». Не вся партия плохая!

Руководителям надо хотя бы раз в месяц приезжать − то, что скажу, может, прозвучит удивительно − на море. Стоять на берегу 
и смотреть. Вот волна прикатилась, вот она откатилась. Между прочим, не навсегда откатилась, она же вернется. Надо стоять и 
смотреть. Постоял 10 минут, оценил ситуацию с философской точки зрения и поехал дальше руководить.

 Дороги
В МАГНИТОГОРСКЕ продолжается 
глобальный ремонт дорог в рамках 
акции «Единой России» «Хорошие до-
роги – родному городу». 

Глава города Евгений Тефтелев расста-
вил акценты на ближайшее будущее – не-
обходимо отреставрировать поселковые 
дороги и тротуары.

По плану до конца года такая «модерни-

зация» ждет более пяти десятков проездов. 
Причем сорок из них – на левом берегу.

– Улица Сосновая, например, теперь 
станет по-настоящему проезжей, – отметил 
Тефтелев. 

Также глава города подчеркнул исключи-
тельную важность реконструкции и внутрик-
вартальных проездов. Это – одна из приори-
тетных задач на ближайшее будущее.

У дорожников есть даже свой план по 
ямочному ремонту и отсыпке поселковых 
дорог. Работы хватает каждый день. И сроки 

нарушать нельзя, ведь в распоряжении стро-
ителей только три летних месяца. Поэтому 
на каждую неделю составлена четкая «раз-
нарядка» объектов.

Согласно ей, на следующей неделе рекон-
струируют две улицы поселка Коммунальный 
– Береговую и Приуральскую – и поселка 
Чапаева. Там отсыпки ждут улицы Прокатная 
и Лепсе.

С понедельника же начнется реставрация 
подъездов к торговому центру «Вавилон». 
Отремонтируют и тротуар по улице Труда. Тот, 
что между улицами Тевосяна и Советская.

алекСаНДр ЖИлИН

Курс – на ямочный ремонт

Первый этап завершен
Как сообщает отдел информации и общественных связей 

городской администрации, на этой неделе в Магнитогорске 
началось формирование Общественной палаты. Глава города 
Евгений Тефтелев не позднее 14 июля должен утвердить список  
из первых десяти ее членов, которые затем доукомплектуют палату 
до  установленных регламентом тридцати человек. 

Градоначальник предоставил право определения первой десятки  
горожанам. Вчера вечером первый этап голосования завершился. 
Стартовал основной этап. Каждый магнитогорец может отдать свой 
голос,  отправив на номер 4647* сообщение с кодовыми буквами ОП 
и, через  пробел, номером, присвоенным кандидату. Например, если 
вы хотите  проголосовать за Геннадия Семеновича Гуна, то сообщение 
должно быть таким: ОП (пробел) 10. С одного телефонного номера 
можно проголосовать не более одного раза.

Голосование будет остановлено в среду, 14 июля, в 9 часов утра. В 
этот же день Евгений Тефтелев утвердит список из десяти фамилий, 
за которые  магнитогорцы отдадут наибольшее число голосов.

*Стоимость сообщения: 5.31 рубль с учетом НДС.


